

Quoi de neuf à la chapelle Saint-Thomas ?

Par Christophe FOLIOT

La chapelle Saint-Thomas revalorisée

Les travaux de la chapelle Saint-Thomas sont en cours.
Nous pouvons raisonnablement espérer une inauguration au printemps prochain.



13 novembre 2013 - Chapelle



12 décembre 2013 - Chapelle



6 novembre 2013 - Parking



12 décembre 2013 - Parking



17 décembre 2013 - Chapelle



17 décembre 2013 - Cheminement



17 décembre 2013 - Parking



*17 décembre 2013 - Chantier Chapelle St Thomas
L'entreprise Romain BTP, l'architecte Pierre Marchand, le maire d'Aizier Benoît Gatinet,
M. Romain, la paysagiste Agathe Turmel, et Christophe Foliot*